



研修医日記

作成者：對馬 百花（1年次）

こんにちは。研修医1年目の對馬です。

8月に入りむつも真夏の暑さが続いています。

最近の話題といえばパリオリンピックですね。ここ最近は毎日選手の方々の活躍をニュースで耳にし、元気づけられています。今まであまり馴染みのなかった競技でも、中継を見てみると意外な面白さに気づいて最後まで見入ってしまうこともしばしば…。普段見ないスポーツも楽しめるのがオリンピックならではかもしれません。これから始まる競技も楽しみです。

そして、夏のスポーツといえば甲子園も始まりました。高校生の方々の熱い戦いには毎年心打たれます。普段はテレビの前で応援しておりますが、いつか甲子園球場で生の空気感を味わってみたいものです。私自身、少しだけですが吹奏楽の経験があり、甲子園は野球のプレーだけでなく応援席での演奏も楽しみの一つです。沖縄のハイサイおじさんなど地域ならではの楽曲が演奏されたり、今年流行った最新曲が盛り込まれたり、甲子園を大いに盛り上げてくれます。今年はどうな大会になるのか注目ですね。

みなさまも暑さに気を付けて、楽しい夏をお過ごしください。では、また。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。